



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Tras la Cumbre de París, la UE apuesta por la IA con inversiones de unos 200.000 millones de euros frente a EE. UU. y China

La Cumbre sobre Inteligencia Artificial (IA) de París, que concluyó este martes, reforzó la ambición de Europa de liderar una inteligencia artificial fiable, equilibrando innovación y regulación.

La iniciativa InvestAI, dotada con 200.000 millones de euros, impulsará la IA con gigafactorías, financiación público-privada y un enfoque industrial de la IA.

Para **Josep Borrell**, ex alto representante de la Unión Europea (UE), minutos antes de recibir el doctorado honoris causa de ICADE Comillas, declaró que "las inversiones son necesarias porque Europa está muy retrasada en comparación con Estados Unidos (EE. UU.) y China en materia de IA".

Un total de 60 estados y entidades supraestatales, como la Unión Europea, se han sumado a la declaración, que establece que una de las grandes prioridades debe ser "velar que la IA sea abierta a todos, inclusiva, transparente y ética, y que ayude a reducir brechas digitales", señaló.

Sin embargo, EE. UU. y Reino Unido se han desmarcado de este escenario **por c**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |